

Medienmitteilung vom 30. Juli 2025

Gosswil: Selbstunfall mit Auto – Fahrzeuglenker bleibt unverletzt

Auf der Gächliwilstrasse in Gosswil hat sich am Dienstagnachmittag, 29. Juli 2025, ein Selbstunfall mit einem Auto ereignet. Dabei blieb der Fahrzeuglenker unverletzt.

Am Dienstag, 29. Juli 2025, um 15.30 Uhr, war ein 34-jähriger Automobilist von Gächliwil herkommend auf der Gächliwilstrasse in Richtung Gosswil unterwegs. Aus noch zu klärenden Gründen verlor er die Kontrolle über sein Fahrzeug. In der Folge kam das Auto von der Fahrbahn ab, rutschte eine Böschung hinunter und kam mit dem Heck an einem Baum zum Stillstand. Der Fahrzeuglenker konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien und blieb unverletzt. Für die Fahrzeugbergung stand ein Abschleppunternehmen mit einem Kran im Einsatz. Aufgrund dieses Ereignisses musste die Gächliwilstrasse im Bereich des Unfalls kurzzeitig gesperrt werden.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 